

速報

ワクチン接種回数との因果関係は？

戦後最多(県内)の死者数について問う

2/28 一般質問

新型コロナ「ワクチン接種回数」と「死者数」がグラフ比例



亡者数に因果関係はないのか。

県答弁：死亡者の増加理由について、県では分析可能な統計数値等を有しておらず、原因を明らかにすることは困難。国にも死亡原因の分析と開示をお願いしている。今後も機会を捉え、国へ要望する。

ワクチン接種と死亡者数との因果関係については、ワクチン接種後に生じた症状について、国が継続して収集・分析する仕組みが構築されている。定期的に安全性等が国において評価される。評価によれば、ワクチン接種後亡くなったという報告はあったものの、「接種と因果関係がある」と判断された事例はないとされている。

また、例年の死亡者数から推計された数より多くの方が亡くなる、いわゆる「超過死亡」について、国は「ワクチン接種が原因で発生した」という科学的根拠が確認されていないとしている(※3)。ワクチンの効果・安全性を理解いただき、接種を受けていただく取り組みは重要と考える。国に対し引き続き、ワクチン接種の効果と安全性エビデンスをさらに示すよう求めていく。

植村：本年1月単月県内死亡者も戦後最多。ワクチン接種との関係は、国の調査を待ちたい。原因調査をしっかりと行い、いかなければならない。

本年1月度も戦後最多の死者数を記録

(質問後所感)

「死者数がなぜ増えたのか」原因をさぐり、県民の皆さまの生命・財産を守ることが、政治・行政の責務であると考えます。

植村よしふみは真に「安寧」で豊かな成熟都市なら「を皆さまに実感してもらえよう、これからも政治家としての「信念」を貫き、活動を継続してまいります。

※3…その後、厚生労働省の専門家部会は3/10、新型コロナウイルスワクチン接種後に亡くなった42歳の女性について、ワクチン接種と死亡との因果関係は「否定できない」と評価した。

毎日新聞R5.3.1朝刊

昨年死者数最多原因特定は困難 県平局長答弁
県内の2022年の死者数(外国人を除く)が過去最多となる1万7184人を記録したことについて、県の平夏来・医療政策局長は28日、原因の特定は困難との見解を示した。新型コロナウイルス感染症との関連は「国の分析でも(原因の)一つの見解にとどまっている」と語り、今後も詳細な分析や情報の開示を国に求めていくとした。

県議会で、植村佳史議員(自由民主党)の一般質問に答弁した。県内の年間死者数は17年から20年にかけて1万4000人台で推移。だが、新型コロナウイルスの感染が急拡大した21年は1万5553人になり、22年は前年からさらに1631人増えた。

死者は例年、脳梗塞などが増える冬季に増加する傾向にある。しかし、22年は新型コロナウイルスの第7波が襲った夏季にも増加。8月の死者数は、過去の同月と比較して最も多い1578人になっていた。

【久保聡】

よしふみコラム

4年間駆け抜けてきた県議会1期目の任期が満了しようとしています。いまの議会活動・政治活動について内省し、一層、県民の皆さまのお役に立ちたいと考えております。

さて私は、生後10か月の頃ある総理大臣に抱っこされたことがあります。故・佐藤栄作さんです。そのとき佐藤さんから「おっちゃんみたいになるんやで」と言われたと、のちに母から聞きました。

佐藤さんをご存知の通り、非核三原則やアジアの平和への貢献を理由としてノーベル平和賞を日本人で初めて受賞された政治家です。まさか植村自身が政治家になるとは思ってもいませんでしたが、佐藤さんのように真の平和を希求し、安寧のなかで私たちが繁栄するにはどうしたらよいかという視点については、しっかり心にとどめつつ県政にたずさわりたいと思う今日このごろです。

歴史をひもとけば奈良はこれまで、那羅・平城・「寧楽」と表記されてきました。「寧」という文字には「やすらか」という意味があるそうです。私たちの街に、本当の意味での「安寧」がおとずれ、そして皆さまに「楽」しんでいただける未来を形づくれるよう、これからも植村よしふみ一層研鑽努力し、身を「奈良」の街へ捧げることをお誓い申し上げます。

植村よしふみ プロフィール

- 昭和35年 奈良県天理市樺本町生まれ
- 昭和54年 県立奈良商業高等学校卒業
- 大阪ナショナル中央販売(株)入社
- 平成3年 (株)近畿レンタカーサービス入社
- 平成15年 (株)近畿レンタカーサービス代表就任
- 平成17年 奈良市議会議員当選(以後連続4選)
- 平成31年 奈良県議会議員当選
- 現在 奈良県議会 厚生委員会
総合防災対策特別委員会
議会運営委員会に所属



- 家族：妻・長男・長女・愛犬まれすけ
- 趣味：アウトドア・映画鑑賞・
座禅(座っているときは「達磨大師だるまだいし」を目指しています)・自転車・バドミントン

- 尊敬する政治家：
鍵田 忠三郎(植村政治の師・奈良大文字創始者)
小村 寿太郎(日本に平和な繁栄をもたらした明治の外交官)
吉田 松陰(松下村塾にて志士を育て明治維新の基礎「器」をつくった人物)



ご意見投稿フォーム